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国晟世安科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

投资者关系

活动类别

£特定对象调研       £分析师会议

£媒体采访           R业绩说明会

£新闻发布会         £路演活动

£现场参观           £其他

参与单位名

称及人员姓

名

通过线上方式参与公司 2024 年半年度业绩说明会的投资者

时  间 2024 年 9 月 25 日下午 13:00-14:00

形  式
上证路演中心网络互动

上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）

公司接待

人员姓名

董事长吴君先生、总经理高飞先生、财务总监姚麒先生、董事会秘书李萍女士、

独立董事林爱梅女士

投资者关系

活动主要内

容

1 您好，能请介绍下公司上半年业绩整体情况吗？

回复：尊敬的投资者您好！上半年，公司实现营业收入 3.45 亿元，归属于母

公司股东的净利润-1.09 亿元。谢谢！

2 董事长你好，公司上半年光伏业务新签重大合同金额合计 14.52 亿元，目

前这些项目进展如何？

回复：尊敬的投资者您好！目前这些合同项目进展顺利。谢谢！

3 公司昨晚披露公告，签订重大合同。该笔订单组件单瓦价格 0.75 元，利润

怎样？采用何种技术路线，产品质量怎样？

回复：尊敬的投资者您好！公司披露的《采购订单》是公司之前与中广核风

电公司签订的《框采合同》的执行合同，《采购订单》的顺利实施，预计将对公

司 2024 年度及后续年度经营业绩产生积极影响。谢谢！

4 吴董你好，昨日发布政策，创设股票回购增持再贷款，引导商业银行向上
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市公司和主要股东提供贷款，用于回购增持上市公司股票，可以低息贷款增持或

回购上市公司股票，请问面对公司目前股价和当前政策，控股股东是否有增持意

愿？

回复：尊敬的投资者您好！公司暂无增持计划，如有将严格按照《上海证券

交易所股票上市规则》等有关法律、法规的规定和要求履行信息披露义务，非常

感谢您对公司的关注！

5 公司如何看待 HJT 技术的市场前景和竞争态势？

回复：尊敬的投资者您好！公司认为 HJT 技术得到了央国企的关注和支持，

预计未来会有更多的 HJT招标，市场也会呈现出更好的良性竞争。谢谢！

6 公司上半年亏损的主要原因是什么？

回复：尊敬的投资者您好！上半年，公司管理层及全体员工深入贯彻落实公

司企业文化，以拼命研发、狠抓质量、疯狂开源、极致降本、塑造品牌为抓手，

充分发挥公司优势，加快构建垂直生态全产业链，全力推进重大研发项目；强化

公司内部管理，进一步促进公司良性、可持续性地发展，更好地维护广大股东的

利益。但受光伏行业产业链各环节市场价格全面大幅下降且持续低迷的影响，公

司上半年出现了业绩亏损情况。谢谢！

7 公司如何应对原材料价格波动的风险

回复：尊敬的投资者您好！公司通过有效的供应链管理，建立具备竞争力的

供应链管理能力，以降低原材料价格波动风险对公司业绩的影响。谢谢！

8 您好请问公司在光伏行业的技术创新方面有哪些新的进展？

回复：尊敬的投资者您好！公司在光伏行业的技术创新方面，已经基本完成

0BB 技术的全套可靠性验证，并计划在 2024 年 Q4 会上 0BB 产线，同时在银浆、

薄片化，及 HJT专用硅料的研发方面进行技术更新。谢谢！

9 尊敬的吴董，通过上市公司公告可以发现，公司已经连续三次发布定增预

案，均未取得实质性进展。1.请问定增推进过程中遇到的主要问题是什么？2.定增

价格一次更低于前次，请问公司是如何履行保护中小投资人利益的义务？3.如果此

次定增失败，国晟能源有无其他方案提升对上市公司的持股比例？感谢吴董的关

注和解答。

回复：尊敬的投资者您好！公司向特定对象发行股票事项正在进行中，公司

将严格按照法律法规的要求披露相关进展，请以公司后续公告为准。非常感谢您

对公司的关注。

10 高飞总，你好，公司控股孙公司恒立聚能，主要从事钙钛矿研究，2023 年
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恒立聚能由李世彬教授团队自主研发的 100cm² 钙钛矿光伏组件转换效率达

20.9%，2024 年钙钛矿研发有进展吗？5MW 中试线建设情况怎么样？谢谢。

回复：尊敬的投资者您好！目前该项目正在推进中。非常感谢您对公司的关

注。

附件清单

（如有）
无

日期 2024 年 9 月 25 日
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